

Les élections européennes qui viennent de se tenir sont un moment de bascule pour notre Vème République. Le Rassemblement National, prospérant sur la peur de l'autre et les difficultés économiques de bon nombre de nos concitoyens, est arrivé en tête dans 85% des communes dont la nôtre. Ce résultat, ravageur pour la majorité présidentielle, montre la défiance grandissante envers les institutions. Avec le coup de poker plus qu'hasardeux de la dissolution de l'Assemblée Nationale, les législatives des prochains jours risquent de nous faire basculer dans l'inconnu.

Mais nous devons garder à l'esprit que, contrairement à ce qu'annonce des esprits chagrins, la gauche n'est pas morte. Elle représente 37% des suffrages à Bédarieux, toujours attachée à ses valeurs. Néanmoins, une fois encore, ces suffrages se retrouvent éparpillés entre de trop nombreuses listes. Il est temps que les responsables de la gauche républicaine s'entendent autour d'un vrai projet. C'est ainsi que la gauche prouvera à nouveau sa capacité à gouverner notre pays.

C'est pour cela aussi qu'il est important de s'appuyer, comme nous le faisons à Bédarieux, sur les corps intermédiaires, les syndicats, la vie associative, qui sont indispensables en offrant lieux de mixité, de découvertes, d'expression. C'est comme cela que nous sortirons d'un repli sur soi mortifère.